



2021年12月15日号

ひまわり便ニュース

vol.266

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

職場体験学習 in ひまわりコールドセンター



豊川市立御津中学校様より中学2年生5名に向けて、11月11日(木)にひまわりコールドセンター豊川営業所にて初めて職場体験学習が行われました。働くことの喜びや大変さを体感して適性や能力を考える機会とし、地域の人々との関係を深めて強度を愛する心を育むことを目的とされています。

職場体験学習 タイムテーブル

- 8:30~9:15 ラジオ体操・活力朝礼・清掃活動
- 9:20~9:55 座学（挨拶の大切さ・トラック輸送について）
- 10:00~11:20 実習（施設内見学・積込作業・トラック添乗体験）
- 11:30~11:55 レポート作成・振り返り（学んだこと・感じたこと）



学生の皆さんから感想を頂きました

- 乗用車の2倍の高さがある大型トラックに添乗体験し、普段見えない景色を見ることが出来て嬉しかったです。日常では絶対に体験できないと思いました。
- トラック輸送が無いと、食べ物や飲み物といった物が手元に届かないことを改めて知ることが出来ました。大変そうだけど、とても大切な仕事だと思いました。施設内見学の時に、知っているお菓子の箱を見かけて、こういうところで管理されていると分かり、面白いと思いました。
- トラックは国内貨物の91%を運んでいて、ほぼ100%を占めていると教えて頂きました。災害時に物資を運ぶとともに使われているトラックはとても便利であり、重要なものだと思いました。
- マイナス25℃の冷凍庫の中に入らせてもらえた時はわくわくしましたが、本当に寒くて手がかじかんでしまいました。このような環境で仕事をされている方は本当に凄いと感じました。
- 活力朝礼を体験して、挨拶の重要性が分かりました。挨拶で自分自身の印象が決まるので、自分から立ち止まって笑顔ではっきりした声を意識して、教わった挨拶の仕方を普段から出来るようになりたいです。

豊川営業所 加藤所長よりコメントを頂きました。

朝、学生の皆さんが来た時にはとても緊張していたようで、活力朝礼・清掃活動とぎこちない様子でしたが、座学にて挨拶の大切さやマイシンの理念、トラック輸送の仕組みなどを理解してもらえたようです。積込作業や施設案内、トラック添乗体験などを実際に体験することで、彼らにとって貴重な時間を過ごせた様子だったので安心しています。学生さんには、なかなか体験出来ないことを今回体験してもらえたので良かったと感じています。

また、豊川営業所としても良い経験になりました。どのようにすればうまく伝わるのか、有意義な時間を過ごしてもらえるか、色々な角度から業務内容や役割分担・自社のプレゼンの仕方など改めて考えることが出来ました。今回の職場体験を機に、今後このようなイベントに参加する際には今回の経験を活かして更に良いものを作り上げていきたいです。

職場体験学習に参加された学生さん5名へメッセージ

この度は、職場体験という貴重な機会に、弊社を選んでいただきありがとうございます。活力朝礼や座学を通して、弊社が大切にしている挨拶の大切さが伝わっていれば良いと思います。また、冷蔵庫内の体験やトラックの添乗など楽しんでいただけたでしょうか。みなさんにとってもいい時間になつていれば幸いです。



大型トラック 1台 納車式

日野自動車㈱様より納車して頂いた大型トラック 1台の納車式が、11月8日(月)に本社にて行われました。牟呂八幡宮様にお越しいただき、安全を祈願してご祈祷していただきました。新車には、運行 1G M・K リーダーが乗務されます。



新車に乗務させていただけたことになりました。傷をつける事の無いように大切に綺麗に使用させていただきます。これまで乗務していたトラックと同じ型のため、比較して機能などの違いはありませんでしたが、全てが新しくなっておりとても気持ちがいいです。

日頃から「慌てない慌てない精神」で落ち着くことを意識して業務に励んでいます。これからも忘れることなく落ち着いて安全運転で運行していきます。

運行 1G M・K

豊橋労働基準協会 優良従業員表彰

豊橋労働基準協会様による令和3年度第64回優良従業員表彰者が発表され、女性の部永年勤続表彰にて一般部の上水流主任が表彰されました。表彰状と記念品は11月10日(水)に活力朝礼中に辻社長より渡されました。長年同じ事業所に勤められ、勤務成績が優秀な方を会社から推薦されることで受賞されます。



表彰していただきありがとうございます。驚きと感動で涙腺が少し緩んでしまいました。

マイシンに勤めてもうすぐ30年になろうとしています。定年も延長され、既に退職していたはずの私がまだ勤められていることは嬉しい限りです。皆さんにご迷惑をお掛けしないように、今後も頑張ってまいりますのでビシビシご指導のほどよろしくお願ひいたします。

一般部主任 上水流真由美

豊橋陸運協会 優良従業員表彰式



豊橋陸運協会による永年勤続優良従業員表彰式が11月17日(水)に豊橋商工会議所にて行われました。20年以上同じ会社に勤務し、勤務成績が優秀な方を会社から推薦することで受賞されます。

9社各1名の選出者が出席され、当社は一般部のM・Yさんが表彰されました。



この度は表彰していただきありがとうございました。まさか自分がこのような表彰をして頂けるとは思いもませんでした。とても光栄に思います。

これまでの20年を思い返すと、たくさんの思い出に溢れていたと改めて感じます。その中でも印象に残っているのが、雪に関するエピソードです。集荷の荷物を路線会社様で卸していたところ、あまりの寒さに雪が降り出したことがありました。その夜、家に帰る頃にはかなりの積雪になり、その影響で大幅な渋滞が発生し、帰宅までに約3時間掛かってしまいました。幸い翌日が祭日でお休みでしたが、天候に抗えないことや積雪などによる路面上の危険を改めて感じ、強く印象に残っています。

次世代のドライバーさんには、どんな状況・場面でも常に誰かに見られていることを意識して、初心を忘れるこなく頑張ってほしいと感じます。私自身も、常日頃から事故を絶対に起こさないと意識をして運転するように心掛けています。今回表彰して頂いたことを糧として、より一層仕事を頑張っていきます。

運行 6G M・Y

新しく配属されました

12月より金田貴生サブリーダーが営業部へ新しく配属されました。ドライバー職から事務職に移り、新しい環境での業務となる金田さんから決意表明をいただきましたので掲載致します。



この度ドライバー職から営業部に転属となりました。ドライバー経験は1年7ヶ月という期間だけでしたが、諸先輩方に様々なことを教えて頂きとても楽しく仕事をすることが出来ました。

これからは違う部署での仕事となります。再度物流の勉強をし、早く相手に好かれる一人前の営業マンになれるよう頑張ります。

皆様には今まで以上にご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

営業部 金田貴生



ご入籍おめでとうございます



本社の乗務員であるO・Rさん、浜松営業所の乗務員であるK・Mさんがそれぞれご入籍されました。コメントを頂きましたので掲載いたします。

Q：ご結婚されて変わったこと・今後意識して気を付けたいことを教えて下さい。

A：奥さんを支えていくため、これまで以上に仕事を頑張りたいです！

Q：今後、どのような家庭を築いていきたいですか？

A：温かく楽しい家庭を築いていきたいです。

運行4G O・R



Oさんと辻社長



Kさんと山田次長

Q：ご結婚されて変わったこと・今後意識して気を付けたいことを教えて下さい。

A：特に大きく変化したことはありませんが、常に感謝の気持ちを伝えること、そして思いやりを忘れないように心掛けています。

Q：今後、どのような家庭を築いていきたいですか？

A：家族が増えるので、笑いが絶えない楽しい家庭にしていきたいです。

浜松2G K・M

輝かしい門出を祝福し、末永いご多幸と皆様方のご隆盛を祈念いたします。



活力朝礼見学のため来社されました



(株)ロジックスライン
代表取締役 沢田様

株式会社ロジックスライン代表取締役沢田様が11月22日(月)に活力朝礼見学のためご来社されました。見学された際の感想を掲載致します。

一週間の始まりは浮かない気分になる事もあるかと思いますが、皆様一人一人の笑顔を大切にされている場面や一日頑張ろうという意欲・気力がひしひしと伝わってきました。非常に元気を頂ける活力朝礼でした。



(株)マイロジ 松原様

株式会社マイロジ松原様が11月24日(水)に活力朝礼見学のためご来社されました。見学された際の感想を掲載致します。

日本一の挨拶を目指す会社と伺っておりました。訪れる前、事前に動画で活力朝礼の様子を拝見させていただきましたが、その動画の通り迫力のある挨拶で素晴らしいと感じました。本日は貴重なお時間を頂きまして、ありがとうございました。

令和4年度の新年会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止を考慮し中止致します。

花壇の花が変わりました



本社玄関横にある花壇の植物が、運行5G K・Mさんにより綺麗なパンジーに植え替えられました。

現在もとても綺麗な花を咲かせています。花壇の近くを通った際には是非様子をご覧下さい。

新入社員紹介



未経験で右も左も分かりませんが、必死に食らい付いて少しでも早く一人前になれるように頑張ります。

よろしくお願ひいたします。

豊川 5G M・M

年末大掃除・地域清掃

今年1年の埃と汚れを落とし、皆で社内や周辺地域の清掃活動を行います。清々しい気持ちで新しい年を迎えましょう。



12月29日(水)
9:00～朝礼開始
9:30～12:00 大掃除・地域清掃
(各グループで担当箇所の清掃)

突撃!マイシン社員インタビュー No.14



インタビュー第14弾は管理部の岩瀬主任です。ご協力いただきありがとうございました。

名前：岩瀬介治 主任
血液型：A型
所属：管理部
(入社11年目)

好きなもの：観賞魚、音楽、カラオケ
苦手なもの：ゲテモノ料理
尊敬している人：両親、徳川吉宗
自分を動物に例えると：トラ(妻に似ていると言われた)

最近のGoodニュース

新型コロナウイルスの関係で1年以上会うことが出来なかった大阪のいとこと再会しました。実家の両親と弟夫婦を含めて、家族揃って食事とカラオケに行きました。久しぶりでとても充実した時間を過ごすことが出来ました。

趣味、またはマイブーム

中国歴史ドラマ 三国志

夢中になったきっかけ

約1年前にテレビで放映されていたのを観て、中国の歴史に興味を持ちました。今ではレンタルビデオ店で毎週数本を借りて、観ることが楽しみです。一番のお気に入りは『三国志 Three kingdoms<天下三分>』です。三个の国の人々が、他の国も我が物にしようと争う内容で、敵対する相手の城を攻める場面が見どころです。

趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

妻も三国志が好きになり、共通の楽しみが増えました。一緒に視聴していて話が盛り上がる時は、各武将の悲劇的な恋愛模様です。各武将が好きになった女性との物語では、最終的にはどちらかが亡くなるなどして別れてしまします。また、例え一緒にいたとしても幸せになれない結末が多く、色々な妨害や障害を受けてしまう内容に会話が弾みます。

身の回りや過ごし方への変化

家で妻と一緒に過ごす時間がこれまでよりも長くなりました。そのおかげで仲も深まり、今まで抱えていた悩みなどを話してくれるようになりました。

趣味やマイブームについて熱く語ってください

特に好きな場面があります。3人の英傑が出会って義兄弟になり、産まれた時は別々だが死ぬ時には同年同月同日同時に死のうと誓って運命を共にしました。その3人が王朝を再建する為、第一に国民を守る事を考えつつ各地で独裁者と戦いを繰り広げながら国を統治する姿に感動しました。